

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年10月23日
発行者 校長

八代中体連駅伝競走大会



駅伝競走大会選手

10月16日（木）に標記大会が行われ、二見中からは男子3人、女子2人の計5人が参加しました。規定人数に満たないため、オーブン参加となりましたが、練習の成果を發揮してメンバー全員でたすきをつなぎました。

これまで、暑さやきつさに負けず、自分の力を高めようと練習に励んできた皆さんに心から拍手を送りたいと思います。また、大会に關係なく、体力向上のため自主的に練習に参加したり、マネージャーを引き受けたりした皆さんの支えにも感謝します。

校区民体育祭

10月19日（日）に校区民体育祭が実施され、中学生も参加しました。

中学生は地域の貴重な戦力として多くの種目で活躍し、たくさんの笑顔を見ることができました。

和やかな演出とともに、趣向を凝らした種目が多数あり、たいへん見応えがありました。天候にも恵まれ、和気あいあいとした素晴らしい体育祭でした。

二見校区のよさを存分に味わうことができました。



選手宣誓（開会式）

シェイクアウト訓練

シェイクアウト訓練とは、地震発生時に身を守るための3つの安全確保行動（まず低く・頭を守り・動かない）を参加者がそれぞれの場所にいながら一斉に行う地震防災訓練です。全国的に実施されている訓練であり、本校でも安全確保と防災意識の高揚を目的に10月23日（木）に行いました。

予告なしの訓練だったにもかかわらず、生徒たちは指示をよく聞き、落ち着いた行動をとることができました。



DROP!



COVER!



HOLD ON!



訓練中の様子

提供：効果的な防災訓練と防災啓発提唱会議